



COMUNIDAD EXIGE MAYOR FISCALIZACIÓN EN LA ZONA.

Indignación por un motorista que daña humedal costero

QUINTERO. *Nuevamente se registró un ingreso de vehículo a sector restringido.*

Una tercera intervención humana de corte ilegal generó polémica en la comunidad de Quintero, tras el ingreso ayer de un motociclista a alta velocidad sobre terreno protegido del Humedal de Mantagua. Este hecho se suma a otros ya conocidos en las últimas semanas, como el reporte de otro conductor de una camioneta 4x4 que irrumpió en dicho lugar, perturbando aves y áreas de anidación; y también un accidente fatal ocurrido precisamente por conducción no autorizada de una cuatrimoto en las dunas de Ritoque.

Al respecto, el alcalde de Quintero, Rolando Silva, manifestó que lo sucedido afecta a un ecosistema de alto valor ambiental e hizo un llamado “a todos los conductores y también a los propietarios de terrenos colindantes a cerrar sus terrenos, como Ciudad Abierta de Amerida y la Empresa de Ferrocarriles del Estado (EFE), y mejorar las medidas de seguridad al acceso a estos lugares”.

Respecto a la denuncia particular de la camioneta, el capitán de puerto de Quintero, Rafael Quijada, informó que “el pasado 10 de febrero se recibió mediante correo electrónico una denuncia formal, la cual incluía la identificación de la placa patente del vehículo involucrado, antecedentes que, junto a registros difundidos en redes sociales, permitieron iniciar las acciones legales correspondientes”.

La autoridad marítima también precisó que “al mo-

“Es increíble; eso es desafiar a las autoridades y a la comunidad”.

Mónica Gastó
Defensora ambientalista

mento de los hechos no se registran llamados al número de emergencia (137), ni tampoco comunicaciones directas con el oficial de servicio de capitanía de puerto”. Sin embargo, anunció que se solicitará a Fiscalía Marítima la comparecencia del responsable, por incumplimiento de la orden ministerial que prohíbe el ingreso de tránsito de vehículos en terreno de playa”.

DENUNCIAS POR BASURA

Una nueva denuncia medioambiental se sumó sobre el Humedal de Mantagua. Según relató la defensora ambiental Mónica Gastó al matinal Mucho Gusto, de Mega, algunas familias instalan campamentos en el lugar, dejando residuos de basura. “Es increíble, eso es desafiar a las autoridades y a la comunidad”, profirió.

Por su parte desde la Fundación Humedal de Mantagua, Esteban Araya manifestó la disposición de la entidad para integrar una mesa técnica para diseñar soluciones de fiscalización. Además, emplazó a los parlamentarios a acelerar la tramitación de la Ley de Costas. “Sin gobernanza no hay protección”, advirtió. **CG**